

KABAR TERBARU

Danrem 082/CPYJ Diwakili Kasiter Pimpin Penanaman Padi Bibit Unggul Swasembada Pangan

Basory Wijaya - JATIM.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 1, 2025 - 12:55



Mojokerto-, Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S. Hub. Int., M.H.I yang di wakili Kasi Ter Rem 082/CPYJ Mayor Arm Indra Asmara Manurung memimpin acara penanaman padi bibit unggul yang merupakan bagian dari program pemerintah untuk mencapai swasembada pangan nasional dilaksanakan di ds. Modongan Kec. Sooko Kab. Mojokerto pada hari Sabtu,

(01/02/2025).

Kegiatan ini sebagai bentuk inisiatif Danrem 082/CPYJ dalam hal ini TNI akan selalu mendukung kebijakan pemerintah menuju percepatan swasembada pangan khususnya di wilayah Korem 082/CPYJ untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di bidang pertanian.



Turut hadir dalam acara tersebut Staf Ahli Wamentan Bpk Ary Hamzah dan Ibu Bunga, Tim Sisi Tani Pimpinan Bpk Andri, Kasdim 0815 Mojokerto Mayor Arh.G.N Putu Ardana,S.S, Pasi bakti TNI Rem 082/CPYJ Mayor Arh Budi Eko P, Forkopimca Ke. Sooko dan Kelompok tani ds. Modongan Kec. Sooko.

Dalam sambutan tertulis Danrem 082/CPYJ yang dibacakan Kasi Ter Mayor Arm Indra Asmara menyampaikan bahwa program Penanaman Padi ini merupakan wujud kepedulian dan kesungguhan pemerintah dalam berperan aktif untuk mewujudkan taraf hidup yang lebih layak bagi masyarakat.

“Desa Modongan memiliki potensi yang besar di bidang pertanian. Tanah yang subur, sumber daya alam yang melimpah, serta semangat juang masyarakat yang tinggi adalah modal penting untuk mengembangkan sektor ini’,sambungunya.

Melalui kegiatan penanaman padi ini, kita tidak hanya berupaya meningkatkan hasil panen, tetapi juga memperkuat ketahanan pangan daerah kita.

Danrem juga berharap “kegiatan ini dapat menjadi momentum untuk meningkatkan sinergi antara pemerintah desa, petani, serta seluruh elemen masyarakat dalam memajukan sektor pertanian. Mari kita manfaatkan teknologi dan inovasi pertanian yang ada untuk meningkatkan produktivitas dan efisiensi usaha tani kita,’tambahnya.

Dalam kesempatan tersebut Tenaga Ahli Wamentan Bpk Ary Hamzah sempat berdialog dengan para masyarakat dan kelompok tani ds. Modongan terkait harga pupuk dan mesin komben menjelang panen.

Selanjutnya Staf Ahli Wamentan Bpk Ary Hamzah, Tim Sisi Tani Bpk Andri, Kasi Ter Rem 082/CPYJ Mayor Arm Indra Asmara, Kasdim 0815 Mojokerto Mayor Arh.G.N Putu Ardana,S.S., Forkopimca Ke. Sooko, PPL dan pemilik lahan serta masyarakat melaksanakan penanaman padi secara simbolis.(penrem)